



学校だより

6月号

【か】よくかんがえ 【な】なかよく 【が】がんばる 【わ】わたしたちかなっ子

神奈川小公式WEBページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kanagawa/>

令和5年5月31日

横浜市立神奈川小学校

かなっ子みんなで作る歌声、そして笑顔

副校長 松村 博行

「♪わがひのもとに しまぐによ…」

5月23日の朝、かなっ子たちの明るく元気な歌声が、体育館中に響き渡りました。4年ぶりに行われた音楽朝会のワンシーンです。音楽朝会では、月に1回全校のみんなが体育館に集まり今月の歌を一緒に歌います。今回の音楽朝会に向けて、どのクラスでも音楽の時間



や朝の会で5月の歌「横浜市歌」と「赤いやねの家」をたくさん練習して当日に臨みました。5、6年生は4年ぶり、そして1～4年生は初めての音楽朝会ということもあり、一人ひとりがしっかりと声を出せるかな？ 全学年の声がそろうかな？ などと心配していましたが、そんな私の心配もすぐに消え去りました。元気な低学年の歌声、響きのある中学年の歌声、きれいな高学年の歌声が見事に調和し、全学年が一体となって作る歌声は、4年ぶりに全校のみんなと一緒に歌っている光景を目の当たりにしているという感激も加わり、最高に美しい歌声となって私の心の中に響きました。1年生から6年生みんなで声を合わせて歌えることの喜びを感じながら、明るい表情で楽しそうに歌っているかなっ子たちの姿を見て、心からうれしく思いました。

5月8日より、新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが5類へ移行したことを受け、本校でも、音楽朝会のみならず、様々な教育活動がコロナ前の様相を取り戻しつつあります。給食の時間には、コロナ前のように机を向かい合わせにしてグループで食べることを再開し始めました。



最初はなんだか照れくさそうな様子も見られましたが、みんなにこやかでうれしそうです。

浦島公園に出かけた1、6年ペア遠足では、手をつないで移動したり遊んだりする姿が久しぶりに見られました。コロナ禍においても身体的な接触は避けながら工夫して交流を行ってきましたが、6年生と手をつないだ1年生はやっぱりとても幸せそうで、笑顔いっぱいでした。

今後も多くの宿泊行事や校外学習が予定されています。引き続き欠席状況等を注視しながらの実施となりますが、「集団の中での育ち」「人とのかわりを通しての育ち」をより一層実現できるよう、そして、心が通うことの喜びをより一層実感できるよう教育活動を進めてまいります。

「かなっ子」たちの日々のがんばっている姿や輝いている姿は、これからも学校ホームページや神奈川小公式Instagram「カナスタグラム」などを通して、保護者の皆さんや地域の方々へ積極的に発信していきますので、ご覧いただけましたら幸いです。